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 いつもお世話になっております。既に「印西新報（8 月１日号）」で皆様にご報告させて

いただきました通り「まちづくり研究会（松本隆志代表）」にて視察研修に行って参りまし

た。今回は、この視察研修の報告と居住者の皆様からのご質問、ご要望にて紙面を作って 
まいりたいと思います。 
 

 視察研修報告  

1） 江別市「情報図書館の視察について」 
 
 
 
（図書館についての質問） 
 
 牧の原の居住者より以前、以下のような質問をお受けしました。 
 回答をこの紙面を借りて行いたいと思います。皆様も一緒に考えてみてください。 
 
（質問） 
 印西市の図書館では本がなくなり、その本が古本屋に出まわっていたりする。 
 その現状を印西市では認識しているのか？また、1 年でどのくらいなくなって 
 いるのか把握しているのか？対策は考えているのか？ 
 
（回答）ぐんじとしのりが考える回答。／ベストな回答であるとは思っておりません。 
 質問に関しては事実の部分もございますが、その対応のためにはどのようにすれば 
 いいのでしょうか。私は概ね、図書館を利用する方で、「返さない。」または 
 「（本を）勝手に持って行ってしまう。」という方は殆どいないと思います。 
 図書館では 1 年間に紛失する本も把握しているようですが、ほんのわずかな「被害」 
 の為に、例えばおおがかりな盗難防止装置（レンタルビデオ屋にあるような機械）を 
 備え付けたほうがいいのでしょうか？今回、視察で図書館にはこの江別市と石狩市 
 を訪問しました。石狩市では、図書館を新設し、最新鋭の盗難防止装置も設置し、 
 アルミの本棚を設置し、内装も自慢の図書館であったようですが、私には温かみの 
 ない「無機質な図書館」と映ってしまいました。江別市の図書館は（石狩市に比べて） 
 古いけれども、落ちつけるものであったように思います。 
  
 確かに一部の不心得者がいるのは事実でしょう。しかし、その一部の方の為に、 
 気持ちが晴れない装置を今後考えて行くというのは如何でしょうか？ 
 私は、多くの利用者の気持ちを考えると、決して心地よいものではないと考えます。 
 皆様のモラルに期待したいと考えております。 
  

 「牧の原の皆様にお聞きしたい！」  
＊ 郵便局の誘致について -------------- 
 西の原ショッピングセンターに「郵便局」があるといいですか？それとも、 

牧の原駅北口に今年度、「商業施設」が完成しますが、その中にあればいいですか？ 
どちらにあれば皆様にとって利便性が向上するでしょうか？ 
（北口に「商業施設」を公団が造るのは、将来的に牧の原駅北側に「一戸建て住宅」を
民間事業者が建て、販売することを予定しているからです。） 



ご意見をお待ちしております。 
 

 「掲示板の設置について」  
 居住者の皆様よりＦＡＸをいただきました。 
  
 朝、牧の原を散歩するが、毎朝必ず１回「そうふけ図書館」の場所を尋ねられます。 
 市の施設でもありますので、是非看板か目印をたてていただきたいと思います。 
 
（回答） 
 ふれあい文化館に行って事情を説明し、市に要望するように伝えました。 
 （予算から費用をもらい、設置を行いたいと思います。） 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。皆様と手を携え、将来を一緒に考えて参り

たいと思います。叱責、提言、お気軽にお寄せ下さい。お待ちしております。今後の活動

の参考にしたく思います。よろしくお願い申し上げます。     ぐんじとしのり 


